

SolidAHRitätswandern auf dem Kapellenwanderweg am 21. August 2022

Die Flutkatastrophe an Ahr und Erft gerät nun immer mehr aus dem Blickfeld, aber für die Menschen vor Ort ist jede Anteilnahme und Unterstützung sehr wichtig. Die Bürger aus Walporzheim haben sich im Herbst 2021 an die Pfarreiengemeinschaft Königswinter am Oelberg gewandt und sie gebeten, sie beim Wiederaufbau ihrer, durch die Flut zerstörten Kapelle, zu unterstützen.

Daraus entstand die schöne Idee eines SolidAHRitätspilgerns: Unter dem Motto „Kapellen für Kapelle“ werden am **21. August 2022** an 10 Königswinterer Kapellen Stationen für die Wanderer eingerichtet, an denen ihnen Getränke, Snacks und Informationen angeboten werden. Unsere Ortschaften bauen darauf, dass großzügig gespendet wird und wir auf diese Weise einen Beitrag zum Wiederaufbau der Josefskapelle in Walporzheim leisten können.

Gestartet werden kann grundsätzlich ab 10.00 Uhr an jeder Kapelle auf den drei Kapellenschleifen. Dort erhalten die Teilnehmenden auch eine Laufkarte mit Kartenmaterial und Zusatzinfos. An allen 10 Kapellenstationen wird ein Stempel ausliegen, mit dem man einen Eintrag in den Pass vornehmen kann. Die Kapellen werden bis 17.00 Uhr geöffnet haben.

Die Veranstalter laden herzlich dazu ein, den Kapellenweg als wirklichen Pilgerweg zu verstehen und Gebetsanliegen (eigene oder von Angehörigen und Freunden) zu einer Kapelle zu tragen und im Gebet oder mit einem Eintrag ins ausliegende Fürbittbuch vor Gott zu bringen. Dies ist die Grundintention des Wallfahrens und erfreut sich auch heute noch großer Beliebtheit.

In Verbindung mit der Tourismus GmbH Königswinter wird die Pilgerwanderung auch überregional beworben. Unsere Kapellenverantwortlichen hoffen daher auf viele Teilnehmende.